

St. Apollinaris: Festhochamt und Prozession

Von Sabine Polster

19. Juli 2024, 18:30





Düsseldorf. Das Festhochamt in St. Lambertus mit Reliquienprozession durch die Altstadt war am Donnerstagabend ein weiterer Höhepunkt der Festwoche zu Ehren des Heiligen Apollinaris, die am Sonntag zu Ende geht. Für die musikalische Gestaltung sorgte der Stiftschor St. Lambertus unter der Leitung von Alexander Niehues mit Christopher Tamblings „Missa in B“.

Die Predigt hielt Pfarrer Joachim Decker, stellvertretender Stadtdechant und Leitender Pfarrer in der Pfarreiengemeinschaft Eller-Lierenfeld. In seiner Predigt zeigte er auf, wie einmalig jeder Mensch ist und wie der Heilige Apollinaris auch heute noch Vorbild für uns sein kann.

Bei der traditionellen Reliquienprozession trugen die Mitglieder der „Gesellschaft Reitercorps Wilhelm Marx“, die ein Teil der St. Sebastianus-Schützen Düsseldorf 1316 ist, die Schreine des Heiligen Apollinaris, des Heiligen Willeicus und des Heiligen Pankratius durch die Straßen der Altstadt. Geistliche der Orthodoxen St. Nikolaus Gemeinde, die regelmäßig in der St. Josephskapelle ihre Gottesdienste feiert, präsentierten bei der Prozession Ikonen des Heiligen Apollinaris.

Die Prozession zog von St. Lambertus über die Ursulinengasse, Ritterstraße, Ratingerstraße, Mühlenstraße und Lambertusgasse zurück nach St. Lambertus, wo die Gläubigen den Schlusseggen erhielten. Der Abend klang mit Begegnung und Umtrunk auf dem Stiftsplatz aus.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)